
Делегаты  VI  Всебелорусского
народного  собрания  от
Гомельского  района
отправились в Минск

Сегодня  делегатов  VI  Всебелорусского  народного  собрания  от
Гомельского района торжественно проводили на всенародное вече.
На площади Ленина областного центра специально для участников
форума был подготовлен концерт, в их адрес звучали теплые
напутствия и пожелания.

Гомельский район на важнейшем форуме пятилетия представят 13
делегатов  — это работники АПК, образования, здравоохранения,
культуры и представители депутатского корпуса, общественных и
профсоюзных организаций. Всего в VI Всебелорусском народном
собрании примут участие 2700 представителей всех регионов.
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Перед  тем,  как  отправиться  в  столицу  Беларуси,  делегаты
поделились  мнениями  о  том,  чего  ожидают  от  предстоящего
эпохального события.

Екатерина  Махамбетова,  директор  Долголесского  детского  сада
—средней школы:

—  На  Всебелорусское  народное  собрание  еду  с  большим
воодушевлением  и  чувством  огромной  ответственности.
Безусловно, оно станет одним из важнейших событий в истории
страны.

Уверена,  что  определив  программу  социально-экономического
развития страны на пятилетку и четкие ориентиры деятельности в
актуальных  направлениях,  мы  все  получим  импульс  для
плодотворной целенаправленной работы на благо Беларуси.



Анна Савенко, первый секретарь РК БРСМ:

—  На Всебелорусское народное собрание еду, прежде всего, с
чувством уверенности в завтрашнем дне. Думаю, оно еще больше
укрепится  у  многих  после  форума.  Надеюсь  приобрести  новые
знакомства и обменяться мнениями с единомышленниками.  Молодые
делегаты, несомненно, внесут важные предложения по дальнейшему
развитию социального государства.

Со  своей  стороны,  считаю  необходимым  обсудить  вопросы
льготного кредитования жилья для молодых специалистов, тему
закрепления  молодежи  в  сельской  местности,  а  также
популяризации  сельскохозяйственного  труда  среди  молодого
поколения. Аграрии обеспечивают продовольственную безопасность
страны — их профессии надо ценить и активно пропагандировать.








